

Avec Carrefour, je colonise !

Depuis mars 2022 Carrefour est acteur, complice et bénéficiaire de la colonisation illégale de la Palestine. Par des accords passés avec la société israélienne Electra Consumers Products et sa filiale Yenot Bitan, impliquées dans la colonisation, **Carrefour viole le droit international** et le droit français.

Pire encore. La branche israélienne de Carrefour a fait don de milliers de rations alimentaires aux soldats de Tsahal. **Elle participe ainsi par son soutien logistique au massacre épouvantable de milliers de Gazaouis.** Carrefour fournit des tonnes de nourriture et divers matériels à l'armée israélienne, pendant que les civils à Gaza meurent de faim au sens propre.

BOYCOTT **Carrefour**

JUSQU'AU RETRAIT DE SES INTÉRÊTS EN ISRAËL

**Boycott Désinvestissement Sanctions (BDS) plus que jamais
contre l'impunité d'Israël !**

Continuons à nous mobiliser pour mettre fin au génocide !

Participons ensemble à la campagne de boycott de Carrefour !



BOYCOTT DÉSINVESTISSEMENT SANCTIONS